



DELPHINA HOTELS & RESORTS, SARDAIGNE, ITALIE

Au nord de la Sardaigne, dans la région de la Gallura, réputée pour ses plages de sable blanc, ses criques et ses eaux cristallines, le groupe hôtelier Delphina Hotels & Resorts a posé huit hôtels face à la mer, deux résidences exclusives, six spas et 23 villas au cœur de villages pittoresques. Notre favori : l'Hôtel Capo d'Orso. Un cinq-étoiles thalasso, golf et spa, logé entre oliviers et genévriers, ouvrant sur la charmante plage de Cala Capra, face à la Costa Smeralda, et situé à quelques minutes seulement de la « Roccia dell'Orso », une formation rocheuse visitée par des milliers de randonneurs chaque année, qui s'élève à plus de 120 mètres de hauteur et surplombe le port de pêche et de plaisance de Palau. Charmantes, les 86 chambres au décor inspiré de la culture sarde alternent tommettes et parquet, et disposent toutes d'une vue mer (mention spéciale pour la suite Président Vue Mer, sa longue terrasse et son panorama spectaculaire à 180°). En bonus : le golf de neuf trous face à l'île de Caprera, et un centre thalasso et spa avec hammam, Jacuzzi et massages dans le maquis.

DELPHINA HOTELS & RESORTS, SARDINIA, ITALY

In the Gallura region of northern Sardinia, renowned for its white sandy beaches, coves and crystal-clear waters, the Delphina Hotels & Resorts group has established eight hotels with sea views, two exclusive residences, six spas and 23 villas in the heart of scenic villages. Our favourite is the Hotel Capo d'Orso. A five-star thalassotherapy, golf and spa hotel, surrounded by olive and juniper trees, that opens onto the delightful Cala Capra beach, opposite the Costa Smeralda. It is located just a few minutes from the "Roccia dell'Orso", a rock formation over 120 metres (394 ft) high that overlooks Palau's fishing and yachting port and is visited by thousands of hikers each year. The décor of the 86 charming, Sardinia-inspired rooms, alternates between tiled and parquet floors, and all have a sea view (with a special mention for the Sea View President Suite, with its long terrace and spectacular 180° panorama). Bonus: a nine-hole golf course facing the island of Caprera and a thalassotherapy and spa centre in the scrubland offering a hammam, jacuzzi and massages.

© Services de presse